

議長あいさつ

日頃から雲南市議会に対しまして、温かいご支援、ご指導を賜り厚く御礼申し上げます。

令和4年12月1日に開会されました令和4年雲南市議会12月定例会におきまして、正副議長、委員会の構成替えを行い、雲南市議会第8代の議長に就任させていただきました。身に余る光栄であり、心より感謝いたしますとともに、その職責の重さに身の引き締まる思いでございます。もとより浅学非才な者ではございますが、決意を新たに公正で円滑な議会運営に努め、議会の活性化を更に進めて参ります。また、新たな気持ちで、市民の皆様方の声をしっかり受け止め、直面する課題に取り組んでまいり所存でございます。雲南市議会では、「議会基本条例」の精神に則って、「開かれた議会」「市民に信頼される議会」を目指し、議会改革に取り組んでいます。さらなる研鑽努力をし、地方分権時代に適応した責任ある役割を果たして参りますので、一層のご支援ご指導を賜りますようお願い申し上げます。我が国の地方自治の本旨は、議会と執行部が共に切磋琢磨し、社会福祉をはじめとする市民生活向上に努めていくという、二元代表制にあると考えます。

雲南市議会におきましても、市長としっかりとした議論を重ね、市民の皆様のための施策を実践していくことが明日の地方自治発展に繋がるものと確信しております。

今後とも議会改革による議会の更なる発展と市民の福祉向上に全力で取り組んでまいりますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

雲南市議会 議長 矢壁 正弘